

## ABSTRAK

Jannatul Ainiyah, 2020. *Study Kasus Perilaku Merokok pada Siswa Kelas XI di MA Al-Qadiry Sentol Pademawu Pamekasan*, Skripsi, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: H. Muhammad Jamaludin, M. Pd.

**Kata Kunci:** *Perilaku Merokok*

Saat ini kebanyakan dari siswa yang merupakan masa peralihan dari jenjang Sekolah Menengah Pertama yang sejatinya masih sangat membutuhkan arahan dan bimbingan akademik agar tidak sampai melakukan penyimpangan seperti berperilaku merokok. Untuk memahami situasi tersebut agar siswa tidak berperilaku merokok. Permasalahan siswa yang kecanduan merokok masih menjadi salah satu masalah yang cukup berat disekolah. Semua hukuman yang diberikan kepada siswa yang merokok di MA Al-Qadiry ini tidak kunjung menimbulkan efek jera. Sedangkan sekolah tetap menekan para siswa yang merokok untuk tidak merokok tetapi juga tidak memiliki solusi alternatif yang tepat bagi para siswa.

Penelitian ini terdapat tiga fokus. Fokus dalam penelitian ini diantaranya: 1. Bagaimana perilaku merokok siswa kelas XI MA di Al-Qadiry Sentol?. 2. Apa saja faktor-faktor penyebab perilaku merokok siswa kelas XI DI MA Al-Qadiry Sentol?. 3. Bagaimana langkah-langkah atau treatment guru BK terhadap siswa kelas XI yang merokok di MA Al-Qadiry Sentol?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus, penelitian ini dilakukan di MA Al-Qadiry Sentol dan lebih difokuskan pada anak atau siswa. Sumberdatanya adalah diperoleh kepala sekolah, guru BK, wali kelas, dan siswa MA Al-Qadiry Sentol. Data tersebut diperoleh dengan cara wawancara, observasi, serta dokumentasi. Kemudian dilakukan analisis data untuk mendapatkan jumlah temuan penelitian. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan dengan teknik perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi sumber, pemeriksaan sejawat, dan kecukupan refensial.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama* Perilaku merokok pada siswa kelas XI di MA Al-Qadiry Sentol sangat buruk,. *Kedua* Faktor perilaku merokok yaitu pengaruh dari teman yang berada di lingkungan rumah,. *Ketiga* Langkah-langkah dan treatment guru BK terhadap siswa yang merokok dilingkungan sekolah maka dengan cara melakukan konseling individual yang dilakukan guru BK dengan proses konseling individual dengan tahapannya yaitu 1. Tahap awal, 2. Tahap inti (tahap kerja), dan 3. Tahap akhir (tindakan).